



# みんなのひろば

みんなのひろば

みんな仲良し  
楽しい学校

生徒会長としてがんばりたい

菅野 蒼太さん(訓中2年 福野)

後期の生徒会長として、生徒会役員と「あいさつ運動」を中心に生徒会の活動を、生徒に伝えられるよう力を入れています。小学2年生から野球を始め、現在は野球部に所属しています。ポジションはサードです。今年、全道大会に出場できたことで今後の具体的な目標が見つかり、良い経験ができて自分自身の成長につながりました。将来の夢はユーチューバーとして、自分の魅力を多くの人に伝えたいです。



## 人いきいき

高品質のタマネギを消費者に届け続けたい

今野 雅祐さん(清住 57歳)

きたみらい玉葱振興会が「令和3年度農林水産祭天皇杯」の園芸部門の出品財(経営・玉ねぎ)で受賞し、11月23日に東京都の明治神宮会館で表彰されます。同振興会の副会長で訓子府町玉葱振興会の会長でもある今野さんは、「今回の受賞は、地元の方と恵まれた環境のおかげです」と感謝の言葉を話していました。

「農林水産祭」は、農林水産業と食に対する認識を深めるとともに、技術改善および経営発展の意欲を高めるために開催され、過去1年間の参加表彰行事において、農林水産大臣賞を受賞した中から「天皇杯」な



どが選ばれます。「きたみらい農協としては初めての受賞であり、先人たちの努力の積み重ねが評価され、今回受賞できたことを大変光栄に思います。地元の方々のおかげで受賞できたことに感謝して、受賞を励みにこれからもタマネギの高品質維持にまい進していきます」

「きたみらい玉葱振興会は、平成15年に8農協が合併して『JAきたみらい』が誕生したことに伴い、発足しました。全会員を対象に年数回、農協職員や普及員などを講師に招き、学習会を開催して、農業技術のレベルアップを図っています。振興会青年部では、肥料・農薬などの効果確認試験などを関係機関と連携して実施し、試験結果は振興会に還元されています。そのほか、多くの関係機関との連携により、振興会全体の栽培技術の向上と品質の高位平準化が図られています。このような恵まれた環境も、受賞につながったと思います。関係機関と連携し、これからも高品質のタマネギを消費者に届け続けていきます」

### 短歌 訓子府短歌会

十月の朝の寒さにストーブを  
点し故郷を偲びるるなり  
埼玉県 飯田 政章

自家種の遅植多ナンパン実を付けて  
ほっと息つく長月の雨  
東幸町 中島 玲子

虎豆の英数りゆう数枯れ具合  
指てなぞりて熟期調べる  
東幸町 吉野 良華

ネコジャラシ舗装の裂け目に根を  
張りて  
秋風受けてしなやかに生きる  
旭町 瀬谷 隆夫

名月を夫と眺めて想うなり  
暑さに耐へし今年の夏を  
日 出 山内スミエ

雲去りし十五夜月は美しく  
里を照らせり影を持たずに  
大谷 昆野 範雄

### 「火の用心」 火事を防ごう!

10月15日に行われた「認定こども園わくわく幼年消防クラブ防火パレード」の写真です。この写真をプレゼントしますので、ご希望の方は11月19日(金)までに、役場総務課窓口へお越しください。



表紙から

みんなのひろば